

NGO

**Tim Debat Universitas Udayana Enzo dan
Farrel Tonapa Dalam Seleksi internal
Berhasil Meraih Juara Pertama Dinobatkan
Sebagai Best Speaker**

Mariza - BALI.NGO.WEB.ID

Jan 2, 2024 - 21:35



Dari awal seleksi internal hingga perjalanan di perlombaan debat regional dan nasional, tim debat Universitas Udayana yakni Joshua Enzo (HI 20) dan Farrel Tonapa (HI 22) cukup mulus.

Dalam seleksi internal antar fakultas Universitas Udayana, tim berhasil meraih juara pertama dengan Farrel yang dinobatkan sebagai Best Speaker. Kemenangan ini menjadi langkah awal yang menjanjikan, mengukuhkan posisi mereka sebagai debater unggulan di tingkat universitas. Perjalanan mereka tidak berhenti di situ. Melalui seleksi individu bersama 15 debater terbaik, Farrel dan Joshua berhasil terpilih untuk mewakili universitas dalam kompetisi debat tingkat nasional dan regional.

National Universities Debating Championship (NUDC) 2023 tingkat regional Jawa Timur, Bali, dan NTB menjadi panggung kemenangan berikutnya. Universitas Udayana memenangkan gelar juara dan menempatkan diri dalam lima besar Best Speaker di LLDIKTI 8, menegaskan eksistensi mereka di tingkat nasional. Kisah luar biasa ini mencapai puncaknya saat Universitas Udayana berhasil masuk ke grand final NUDC 2023 tingkat nasional dengan meraih juara ketiga.

Pencapaian tersebut menjadikan mereka salah satu grandfinalis yang akan mewakili Indonesia dalam kompetisi internasional. Untuk mempersiapkan diri menghadapi tantangan di tingkat global, tim debat Universitas Udayana

menjalani dua tahap pembinaan intensif untuk delegasi Indonesia.

Proses seleksi yang dimulai sejak bulan Maret mencerminkan komitmen tinggi dan persiapan matang tim debat Universitas Udayana. Dengan semangat dan dedikasi yang tak kenal lelah, mereka siap menapaki panggung dunia di World Universities Debating Championship (WUDC). Prestasi ini bukan hanya kebanggaan bagi universitas, tetapi juga inspirasi bagi generasi mahasiswa yang bercita-cita tinggi. Sukses terus, tim debat Universitas Udayana, Joshua dan Farrel, perwakilan gemilang dari Indonesia

Sumber : unud.ac.id